



REPRESENTANTES DE DISTINTOS ESTAMENTOS EDUCATIVOS.

Extienden aportes a la educación regional

“Hoy quiero manifestar que seguimos demostrando nuestro compromiso con la educación regional en todos sus niveles”, expresó el Consejero Regional, Presidente de la Comisión de Educación, Alejandro Díaz, tras una secuencia de iniciativas que aprobó el pleno, por \$ 17 mil 744 millones 911 mil pesos, en el marco de la XVIII Sesión Ordinaria, presidida por el Gobernador Regional, Jorge Díaz, oportunidad en que se respaldaron proyectos de la Universidad de Tarapacá; para la educación parvularia que imparte JUNJI en 34 establecimientos de su dependencia; y, para 7 unidades educativas rurales, del Sistema Local de Educación Pública Chinchorro, SLEPCH.

EDUCACIÓN PARVULARIA

Respecto a la educación parvularia, por unanimidad, fue aprobado el proyecto “Adquisición de un sistema de apoyo a la gestión preventiva en emergencias”, por \$ 395 millones 706 mil pesos, montos que van a permitir potenciar un sistema de apoyo a evacuaciones preventivas, la adquisición de equipos complementarios de seguridad, y, el fortalecimiento de las comunicaciones en emergencias, extensivo a 34 jardines infantiles de toda la región (clásicos, alter-

nativos, rurales).

El proyecto considera la adquisición de equipos de radiocomunicación y repetidores, carros de evacuación, megáfonos, paneles informativos, mochilas de emergencia, entre otros elementos.

“Es muy valioso lo que hemos aprobado en beneficio de los pequeños educandos que atienden JUNJI, con edades que van hasta los 4 años, y lo que se busca es ponerles a salvo juntos a sus educadoras, en la eventualidad de una emergencia, como un tsunami, además de estar bien preparados en el equipamiento que deben disponer las y los funcionarios de la entidad; pero, por otro lado, la idea a materializar es tener mayor comunicación por vías distintas a un celular”, valoró la Consejera Regional y Presidenta de la Comisión de Seguridad, Ximena Valcarce.

“Contentos por esta aprobación, financiamiento que nos permitirá cambiar nuestros carritos de seguridad, y, además, nos va a posibilitar equipar un sistema de monitoreo y vigilancia para tener una mayor comunicación entre los jardines infantiles de toda la región en la eventualidad de una catástrofe”, agregó la Directora Regional de JUNJI, Sandra Flores. 🌟



APORTES TAMBIÉN BENEFICIARON A LA EDUCACIÓN PARVULARIA.